
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松山市議会議員  

河本ひでき 
   ひでき通信令和 4 年夏号（第 9 号） 

 
 ８月に入り、ひときわ厳しい日差しが照りつけております。蝉しぐれの降り注ぐ夏の

盛りとなりました。                               

4 月の市議会議員選挙におきまして、皆さまから絶大なご支援をいただき、激戦であっ

たにもかかわらず、当選の栄を得ましたことは、喜びこれにすぎるものはありません。

皆さまの信頼に答えるべく、ただ実践あるのみと、決意を新たに、更に精進してまいり

ます。私のために清き一票を投じていただいた皆さまの期待にむくいるために、よき皆

さまの代弁者となり、ひいては、私の理想を実現するために、身命を賭してやりぬく覚

悟であります。今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。       

Withコロナも、だいぶ自分のライフスタイルの一部になっている方も多いのではないで

しょうか。7月に入り陽性確認が増える中、7月 11日には千人を超える確認があり、県

は「感染警戒期 特別警戒期間」に警戒レベルを引き上げました。たまには家族で…友

達と…食事やレジャーを楽しみつつも感染回避行動や対策は怠らずリスクの少ない行

動を心がけましょう。                              

時節柄、夏風邪などひかれませぬようご自愛ください。               

  

新会派 「 と も に 松 山 」 

 

新会派「ともに松山」を上田議員、松波議員と共に結成しました。 

４月の市議選の投票率が過去最低の 35.45％にとどまり、市議への関心のなさや、

市民との距離を感じ、少人数でスピード感を持って政策提言を行っていきたいと

考え結成に至りました。今後は市民との接点をさらに増やして地域の声を拾うた

め、タウンミーティングの開催などをしていきたいと思っています。 

引き続き、今までと変わらず野志市長と連携をとりながら活動をしていきます。 

3 人でスタートをきりました！！！３人で出来ることは小さなことかもしれませ

ん、ですがひとつひとつのゴールをクリアし、市民に寄り添いながら、身近な議員

として活動していきますので、御協力の程よろしくお願い致します。 

北井門に 「防犯灯」 を新設置 

 

 ご近所の方から防犯灯を設置してもらいたい

と相談があり、確認したところ夜間不特定多数

の人が通行する生活道路で、暗く通行に支障が

あり防犯上不安な場所だったので、 

市の方にかけ合い、北井門２丁目 

に防犯灯を新設して頂きました。 
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●後援会●            Facebookも日々更新中 
〒791-1105            河本ひできホームページ開設中 
松山市北井門 2丁目 9番 15号    https://kawamoto-h.com 

 ＴＥＬ：089-961-1178       市政への要望、お聞かせ下さい！！ 
ＦＡＸ: 089-961-1178       お気軽にお問合せください。 

 

環境企業委員会 委員長を務めることになりました 

市議会議員で構成されている委員会は、総務理財・文教消防・市民福祉・環境企

業・都市整備・産業経済の 6常任委員会と議会運営委員会で構成されています。今

回「環境企業委員会」に入り、委員長を務めさせて頂くこととなりました。１期目

の４年間は右も左も分からないながらにも、得意な福祉関連の市民福祉委員会で

活動し、調査研究テーマ「子育て環境の充実について」が選ばれ、子育てを社会全

体で積極的に支援する環境作りに取り組みました。 

 

 

環境企業委員会では早急に取り組むべき『水問題』水源確保策を、技術面・費用

面・実現性等、多方面から検討し、渇水への市民の皆さんの不安を軽減できるよう

新たな方向性を示さなければいけないと考えます。水の安定供給を実現するため、

引き続き委員会にて全力で取り組んで参ります。 

 

 

 再生可能エネルギー利活用の普及などのために、最近よく耳にすることが多く

なった食品ロスを減らすための「フードドライブ活動」などと連携したイベントや

環境教育の機会を活用し、より多くの方に理解と普及啓発に繋がるような活動を

していきたいです。また松山市に 2か所あるクリーンセンターでは、年間約 20万

ｔのごみを燃やす力はありますが 24時間休まず稼働している状況です。市民の皆

さんの協力もあり、ゴミの量は少なくなってきておりますが、もっとごみは減らせ

るはずです。ごみ削減に重要なのは啓発だと思いますので、できるだけ小さな時か

ら、ごみの分別やごみ減量を当たり前のこととしてとらえてもらえるよう、市内の

小学校での資料配布・イベント等をとおして身近に考えてもらえるような取り組

みをしていきたいです。市民の皆さんが安心できる環境を作るため環境企業委員

会としてしっかり調査研究し活動して行きます。 

野志市長へ会派にて出馬要請を提出 

 

 11月 27日の任期満了に伴う松山市長

選挙に向け、会派にて野志市長へ出馬

要請を提出しました。市民目線・現地現

場を大切にする政治姿勢や、3期 12年

の実績を評価し、「次の世代に笑顔広が

る松山を残していくために力強く進め

るリーダーは他にはいない」として出

馬を求めました。「民間と行政が手をつ

なぐという新しい価値観をつくってい

く中で、新しいことに挑戦してほしい」

といった要望を提出させて頂きまし

た。 

 

河本ひできＷＥＢページ！公式 LINE 新設 

 

 より多くの方に、『河本ひでき』をしっ

てもらいたくＷＥＢページを大幅リニ

ューアルしました。活動報告や広報紙を

いつでも見てもらえるようにし、どんな

活動をしているの…過去の活動を知り

たいなぁ…困っている事があるのだけ

ど話を聞いてもらいたいな…そもそも、

河本ひできってどんな人なの… 

ＳＮＳを活用し子どもからお年寄りま

で幅広い方に河本ひできを知ってもら

いたいです。市民に寄り添った身近な議

員として活動していきますので皆さん

の声をたくさん聞かせてください。 

 

 

  

 

LINE公式！登録者 募集中！！ 

 

ご相談は LINEでお気軽に！！ 


